



IGUALDAD

La falta de medios ralentiza la lucha contra el maltrato, según los expertos

07:50 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Trabajadores y psicólogos que tratan cada día con maltratadas granadinas y expertos procedentes de toda España debaten desde ayer y hasta hoy el avance que ha supuesto la ley integral contra la violencia machista.

DIEGO MÁRQUEZ. Psicólogos y expertos en violencia de género, que participan desde ayer en unas jornadas en la Facultad de Psicología, denunciaron que la falta de medios está ralentizando la puesta en marcha de las medidas contempladas en la ley integral en la atención a las víctimas de la violencia machista, aprobada hace cuatro años. La directora de las jornadas, María José Jiménez, señaló que hace falta "una base económica fuerte" para las cuestiones asistenciales de las que se hace cargo el Estado desde que se aprobó esta ley contra la violencia machista. Pero no sólo es necesario dinero, sino también una mejor organización para sacar el mayor rendimiento posible a los profesionales.

Profesionales que están en contacto con mujeres maltratadas granadinas y que participarán en estas jornadas inauguradas ayer por la mañana y que se clausuran hoy por la noche. Junto a expertos de distintas partes del país, abordarán de forma "científica", como señaló con prudencia Jiménez, los aspectos positivos y negativos de la puesta en marcha de la ley. Ya lo hacen desde hace tres años un total de 27 investigadores de distintas áreas de la Universidad de Granada: psicólogos, juristas, trabajadores sociales y médicos forenses.

Por su parte, Amparo de Piñar, psicóloga de la asociación Convive de Granada, fue tajante al señalar que las ayudas a estas mujeres "son meros parches". Sostuvo que se promueve la independencia de estas mujeres, si bien la situación que se les presenta es "irreal". Además, calificó de "anecdótica" la inserción laboral de las víctimas de la violencia machista: unas 20 al año. "Lo que hay está muy lejos de lo que la ley marca", señaló De Piñar. "Sería una imprudencia decirles a las víctimas que no denuncien, pero también lo es instarles a que denuncien y ya veremos cómo sale", dijo Piñar, para quien es necesario "preparar la salida" de estas mujeres del "infierno" en el que viven.

Francisca Expósito, coordinadora del ciclo de mesas redondas, recaló precisamente en su presentación de ayer que iban a "analizar cómo de eficaces están siendo" estas medidas. Empezando por la sensibilización: "la educación es esencial para una lucha contra la violencia de género", remachó. La profesora señaló que se ha tratado de analizar la realidad de las maltratadas inmigrantes y discapacitadas, así como contemplar el problema desde la perspectiva de los hijos afectados por la violencia, ya que ellos "pueden ser potenciales víctimas o agresores".

COMPARTIR



¿qué es esto?

 ENVIAR PÁGINA »

 IMPRIMIR PÁGINA »

 AUMENTAR TEXTO »

 REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

 Texto:

 Nombre:
 ENVIAR COMENTARIO

Más Ofertas Aquí



Piso en Venta Cádiz. Una vivienda para disfrutar

PVP: 700,00 €

[Más productos](#)

Foro de debate

¿Cuál es su opinión sobre la apertura de las fosas de la Guerra Civil?

Deje aquí su comentario



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Le resulta más difícil llegar a fin de mes desde el comienzo de los problemas económicos?

RESULTADOS ACTUALES

Sí	66
No	34

[Ver más encuestas](#)
